

MEDIATOR

Cara Beli Voucher Gojek Melalui Go Ride dan Aktivasinya

A. Putra - SUMUT.MEDIATOR.CO.ID

Dec 31, 2022 - 21:06



MEDAN - Berpergian menggunakan Go Ride memang sangat praktis. Sebab, salah satu fitur gojek tersebut mampu menembus kemacetan dengan mudah. Tak heran jika sampai saat ini, pengguna layanan Go Ride semakin bertambah baik di kota besar maupun kecil. Ada berbagai kelebihan yang ditawarkan Go Ride. Beberapa diantaranya adalah tarif murah, transparan, bisa menggunakan promo dan [voucher gojek](#) untuk perjalanan setiap hari.

Berbicara tentang voucher gojek, mungkin sudah menjadi salah satu fasilitas menarik untuk para konsumen. Sebab, penggunaan voucher gojek bisa dilakukan saat kamu menggunakan fitur Go Ride. Untuk mengetahui bagaimana cara membeli voucher gojek dan aktivasinya, simak ulasannya di bawah ini.

Cara Membeli Voucher Gojek Saat Pakai Go ride

Sebelum melihat langkah-langkahnya, perlu kamu ketahui bahwa voucher gojek goride ini bisa dipilih sesuai kebutuhan. Mulai dari Rp 8.000 hingga 48.000.

Setelah mengetahui mana voucher gojek yang akan dibeli, selanjutnya adalah cara membelinya yang bisa kamu coba sebagai berikut.

1. Cara Beli Voucher Gojek melalui Driver.

Pilih paket Irit GoRide sesuai kebutuhan kamu.

Belilah voucher pada saat memesan layanan Gojek, minta driver untuk melayani pembelian voucher Go Ride. Lakukan pembayaran sesuai nominal paket Go Ride dan kamu mendapatkan kode voucher. Buka Gojek pada smartphone lalu tap Akun Saya atau My Account. Masuk menu Masukkan Kode Promo atau Enter Promo Code.

Masukkan kode voucher pada kolom, tap Verifikasi. Seluruh voucher Go Ride bisa dilihat pada menu Voucher Saya atau My Voucher. Jika berhasil, maka kamu tinggal aktivasi vouchernya saja pada smartphone..

2. Cara Membeli Voucher Gojek melalui marketplace.

Jika kamu kurang suka menggunakan driver, maka kamu bisa beli voucher gojek melalui marketplace. Perlu dipahami bahwa membeli voucher gojek di marketplace bisa lebih banyak dibandingkan melalui driver.

Tidak hanya itu saja, kamu juga bisa mendapatkan jumlah yang lebih banyak dengan harga lebih murah. Sebab, kamu bisa memanfaatkan adanya potongan harga hingga cashback. cara membeli voucher gojek melalui marketplace adalah sebagai berikut.

Buka aplikasi marketplace sesuai dengan keinginan, Lalu, ketik di bagian pencarian dengan kata kunci voucher gojek dan tekan enter.

Setelah itu, kamu akan diperlihatkan berbagai toko yang menjual voucher gojek sesuai dengan nominal masing-masing. Jika sudah menemukan toko yang cocok, maka kamu tinggal lakukan transaksi seperti saat membeli barang.

Pilihlah metode pembayaran dan jika memiliki potongan harga atau cashback, maka kamu bisa pilih agar lebih hemat. Jika sudah, maka lakukan pembayaran dan secara otomatis penjual akan mengirimkan kode voucher gojek.

Kode voucher gojek sudah didapatkan.

Cara memasukan voucher Gojek.

Jika kamu sudah berhasil membeli voucher gojek seperti goride, maka hanya perlu menggunakannya. Langkah-langkahnya bisa kamu lihat di bawah ini.

Akses menu Voucher Saya pada bagian pojok kanan homescreen. Tap PAKAI VOUCHER dan kemudian langsung menuju laman pesan GoRide

Masukan alamat tujuan. Masukan alamat penjemputan. Tap Pesan Go Ride. Total biaya perjalanan akan dipotong nilai voucher secara otomatis.

Perlu diketahui bahwa masa berlaku voucher ini bisa berbeda-beda. Mulai dari 7 hari hingga 14 hari dan itu berlaku sejak awal aktivasi. Selain itu, voucher gojek ini hanya bisa dilakukan satu kali saja. Maka dari itu, gunakan jika memang benar-benar diperlukan.

Demikian cara membeli voucher gojek melalui go ride dan aktivasinya. Semoga informasi ini memberikan manfaat.